

清水中学校 学校通信

学校教育目標：自立・協働・創造



☆ご入学おめでとうございます！

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。いよいよ、今日から清水中学校の1年生としての第1歩を踏み出しました。心から皆さんの入学を歓迎します。

新入生の皆さんは、新たな希望や決意を胸に入学してきたことと思います。また、不安や緊張もしていることでしょう。しかし、安心してください。2・3年生や先生方が、温かい心で皆さんを支えより良く導いてくれます。安心して清水中学校生活を大いに楽しんで欲しいと思います。

清水中学校は、生徒一人一人がかけがえのない人間として大切にされる学校を目指しています。様々な活動を通じて皆さんの成長を支援し、持っている可能性を引き出し、みんなの光輝いている姿が沢山見られる学校にしたいと考えています。今の清水中学校は、上級生のみなさんの努力により落ち着いて安心して学校生活が送れるようになってきました。みんなの可能性が十分引き出せ、活躍できる中学校になってきたと思っています。さらにより良い清水中学校にするため、生徒会執行部の皆さんを中心に頑張ってくれています。新入生の皆さんも一緒に頑張りましょう。皆さんの入学にあたり2つのことをお話します。

第1は、仲間を大切にできる生徒になってほしいと思います。

より良い学級・学校を創るには、仲間を大切にしようという思いがなければ創ることはできません。人は優しさや思いやりのある中で、安心して明るく元気に生活できるのです。集団の中で、仲間を大切にした言動、思いやりを持った言動が取れることは大切です。少しでも良いことをしようとすることで、自分も大切にされるようになり、自分自身も輝けるようになると思います。思いやりを持ち、人から愛される能力を持

っているかということも大切な指標です。今朝、学級や学年の仲間に「おはよう」と明るく気持ちの良い挨拶ができたと思います。また、困っている人がいればさりげなく手助けすることくらい当たり前にできますね。まずは、気持ちの良い挨拶と一緒に生活する仲間を大切にしてみてください。きっと、明るく元気に生活できる学年になると思っています。

第2は、「ジョンワスピリット」を持ち続けて欲しいと思っています。

本市の偉人、中浜万次郎の精神「旺盛なチャレンジ精神を持つ」「自分で決断し、結果を他人のせいにはしない」「決してあきらめない」という3つの精神が「ジョンワスピリット」です。この精神を持って頑張ってもらいたいと思っています。ふるさと土佐清水を愛し、ジョンワスピリットを持った心豊かな人間に成長してほしいと考えています。常に前向きに考え様々な苦難を乗り越えてきたジョン万次郎の精神は、今の時代にも必要な精神だと思っています。平成から令和に時代も変わります。まさに、これからの時代は皆さんが大いに活躍し、地域社会に貢献する時代になると思います。「チャレンジ・決断・あきらめない」を常に胸において頑張りましょう。

本校には多くの部活動があります。それぞれの部では、高い目標に向け頑張っています。中学生のこの時代は、体も技も感性も、めきめき伸びる時期です。多少の得意不得意はあるにしても、様々なことに果敢にチャレンジしてほしいと思っています。勝つことや賞に入ることも素晴らしいことですが、目標を目指して心一つにして頑張ることが大切なのです。チャレンジ精神を持って決してあきらめることなく頑張りたいと思います。いろいろな大会でも活躍するチームや選手が清水中学校には沢山います。新入生の皆さんの中にも活躍できる生徒が多くなることを期待しています。一生懸命頑張りましょう。

以上2つのことを実現し、この清水中学校をみんなで全国に誇れる学校にしていきたいと思います。

新入生の保護者の皆様、今日はまことにおめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。長年慈しみ大切にお育てになったお子さまをお預かりいたします。私たち教職員一同「一致団結」し、一人一人の生徒を大切に育ててまいります。どうか、限りないご協力とお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

